



総会は車座でなごやかに

壬午
北

第167号 (16期第1号)

発行・光が丘パークタウン

ゆりの木北自治会

東京都板橋区赤塚新町

3 - 32 - 4 - 403

電話03(3938)9181番

発行責任者 吉柳俊孝

まちづくりの要をになう 自治会第十六期出発進行！

ゆりの木北自治会の第十六回総会は、四月二十六日（日）午後一時から三時過ぎまで、赤塚新町小・体育館で行われました。自治会総会は全員総会ですが、委任状によるものが多く、出席者は四十一名とちょっとびりさびしい総会でした。総会では、近隣騒音に関する深刻な悩みも出されました。

役員選任では、欠員が三名あり十八名で出発することになりました。公団の改革問題を抱える賃貸住宅からの役員が六名なので、ここに重点をおいて補充したいと思います。ご協力下さい。

〔委任状の意見〕十八件

環境・安全などに要望多数 委任状によせられたみんなの

待者)、置場以外の駆輪
悪質イタズラ: 来客駐車時のひつ
かき傷(四回)、パンク etc. 見積

Q てくれない。分譲の賃貸しの問題もある。皆さんはどう対応しているか。

十三号棟でも騒音の苦情がある原因者と言われる部屋には張紙をしてあり、難しい問題だ。

活動方針・予算を一括議決
役員選任について、選考経過を篠
選考委員会委員長から報告。
役員選考報告を承認

A black and white line drawing illustration. In the foreground, a woman with short hair, wearing a simple bathrobe, stands facing right, holding a small child who is also facing right. To the right, another woman, also in a bathrobe, is seen from behind, holding a cane. They appear to be in a garden or courtyard area with trees and a building in the background.

A 二件とも原因者と思われる方で、自治会に入っていない事例で自らの問題もある。分譲の賃貸し問題では、管理組合の総会で提起して欲しい。

原因の特定が難しいこと、児童発生音などの場合には許容の限度の問題もある。選考委員会委員長から報告。

活動方針・予算を一括議決

役員選任について、選考経過を篠崎選考委員会委員長から報告。

役員選考報告を承認

に要望多数によせられたみんなの声

- ・ゆりの木商店街の各商店が商品を一杯にはみ出させて、狭くなつてこれを自転車に乗つたまま通る人もいます。年配者、子供連れの母親などびくびくです。中央の栽を除いて広くすることはできせんか。（五号棟）
- ・ホームレスについて：十年ほど前から、赤塚公園や団地内に出没し自転車のカゴやごみ置きをさせているのを注意してきましたが、最近はホームレスでないのか注意しても逆に言われてしまします。
- また、この頃はヘヤーに特徴のある若いホームレスもいるようです。台車を引いて、商店街にも出入りしています。（六号棟）
- ・今年の季節は草も茂っています。秋には落ち葉も山のようになり、掃の方だけが忙しく働いています。すべて管理費で賄われていますがこどもたちに季節感をもつても違うように、大掃除だけでなく一年に何回か考えられないでしまうか防災活動の参加者がもう少しあってもいい。連絡方法として、これにもポスターを描かせるとか、現

・ 区役所の出張所が近くにあれば良い。十四号棟の寿司屋の後はどうですか。団地東のスロープから向かい側に、横断歩道の表示をして下さい。（十三号棟）

この他欠席のお詫び・自治会や役員の活動のお礼など、十六件の言葉が寄せられています。

**新しくゆり北に来られた方、
まだ未入会の方　自治会に入りましょう**



西澤由美子

今までボンヤリと見ていた辺りの風景が被写体となつて輝いて見えてくる。あの花もこの花も綺麗だなあと思うと、みんな撮りたくなつて時間がいくらあっても足りない。一日が瞬く間に暮れてゆく。日が沈む頃の空や、夕日に照らされた景色は昼間と全く違つてみられた。

今までボンヤリと見ていた辺りの風景が被写体となつて輝いて見えてくる。あの花もこの花も綺麗だなあと思うと、みんな撮りたくなつて時間がいくらあっても足りない。一日が瞬く間に暮れてゆく。日が沈む頃の空や、夕日に照らされた景色は昼間と全く違つてみられた。

今までボンヤリと見ていた辺りの風景が被写体となつて輝いて見えてくる。あの花もこの花も綺麗だなあと思うと、みんな撮りたくなつて時間がいくらあっても足りない。一日が瞬く間に暮れてゆく。日が沈む頃の空や、夕日に照らされた景色は昼間と全く違つてみられた。

現在の私は、毎日が日曜日。ゴールデンウイークだと世間が騒いでいる。だから何処にも行かなかつた。日常と変わらない毎日で、晴れると気持ちがいいから洗濯ばかりしていた。雨の日は本を読んだ。時間がたっぷり使えるようになってから、図書館行きが散歩の行程に入り、林立する書架を眺めては「全部読めたらなあ」とため息をつくのが楽しみになつた。

去年の春頃、つれあいが写真撮りを趣味に加えた。公園や植物園などを歩きながら、聞きかじりの知識で一緒にアングルを考えたりしていると、これがなかなか面白い。「ちょっと私もカメラ貸して」と横取りするようになり、煩くなつた彼は、とうとう譲つてくれた。

自治会総会で、切実な悩みとして「近隣騒音」が出されました。密集した構造を持つ集合住宅では宿命的課題と言われる問題ですが、なかなか決め手がありません。

近隣騒音には、大きく二つあります。
一つは空気伝播音(空気音)です。ピアノ、テレビ、ステレオなどの空氣音は、音源となる機器の使い方や、窓を閉めたり遮音効果の高いカーテンをするなどでコントロールが可能です。

もう一つが床衝撃音です。足音、椅子など家具の移動音、物の落下音などが床衝撃音です。足音、椅子など家具の移動音、物の落下音などもある程度抑制することができますが、基本的に高い床構造にする事であります。

もう一つが床衝撃音です。足音、椅子など家具の移動音、物の落下音などもある程度抑制することができますが、受け手は様々で耐えられないという方も少なくあります。

また、床衝撃音は、上階のものが一番響きますが、予想外の伝播をすることもあるようです。発生源を突き止める手が感じることなのです。

自治会では、十一号棟の鳩対策を公

團に要望していますが、十三号棟にも鳩の被害があることが判明しました。五月に入って強烈な薬品臭がするとの苦情で掲示したところ、ベランダに鳩が巣をつくり、糞で汚れた

鳩は平和の象徴でない

鳩対策にご協力下さい。

お隣さん、騒音防止はコミュニケーションから 音鳴りさん

止めのにも難題があります。音に注意をして済むという、集会の基本を身に付けていただきたいと思います。そしてなにより日常的な近隣のコミュニケーションが大事です。東京都の調査でもその有無が、近隣騒音問題に大きくかかわっているとの事です。自治会に加入して、会員として相互理解を深めることをお願いします。

鳩退治は、カラス対策とともに、公團・管理組合でも手を焼いています。が、目玉バルーンを出したりしても効果の程は不明です。

鳩退治は、カラス対策とともに、公團・管理組合でも手を焼いています。が、目玉バルーンを出したりしても効果の程は不明です。